

La musique chez les grecs et les romains



Les arts du son



Joueur d'aulos



Joueur de lyre



Joueur d'orgue à eau

Technique : musique vocale et musique instrumentale

Epoque et date de création : Antiquité

Repères historiques et artistiques :

Dans l'Antiquité, les Grecs donnent à la musique une origine divine. Dans la mythologie, les dieux aiment la musique : Apollon, le dieu des arts, joue de la lyre. Pan, le dieu des bergers, joue de la flûte qui porte son nom. Chez les Grecs comme chez les Romains, la musique accompagne la danse, le théâtre. On en joue dans les grandes occasions (fêtes, cérémonies religieuses), à la fin des banquets. Les principaux instruments sont la lyre et la cithare (deux instruments à corde), l'aulos et la flûte de Pan (instruments à vent) et des instruments à percussion. La musique vocale est très développée en Grèce. De nombreux hymnes célèbrent les dieux. La poésie est chantée également.

Commentaires personnels, impressions, questionnements, réponses trouvées :

